

Mercredi 16 mars 2011

un trio actif et uni pour représenter Argenteuil au Conseil général

Dimanche prochain soutenons Geogres Mothron et Xavier Péricat

Depuis 2008, les 3 conseillers généraux d'Argenteuil **tirent chacun dans un sens différent.**

Le 2 conseillers généraux socialistes ont passé leur temps à se **chamailer** et à s'opposer sur les dossiers argenteuillais. Les rivalités politiciennes entre nos 2 vices-présidents argenteuillais socialistes sortants ont abouti à ce que **ni l'un ni l'autre ne soit retenu pour représenter sa propre majorité dans cette élection.**

Je me suis plusieurs fois trouvé bien seul pour défendre les dossiers d'Argenteuil au Conseil général !

Il est grand temps de constituer un **trio argenteuillais uni et actif** qui défend Argenteuil au sein du val d'Oise et qui participe à une majorité nouvelle. 3 conseillers généraux qui travaillent ensembles à Argenteuil, il y a bien des années que cela ne s'est pas vu !

Pour prendre en compte les attentes des Argenteuillais et des Valdoisiens, j'appelle a voter pour Georges Mothron (canton Nord) et Xavier Péricat (canton Ouest).

Publié dans : **le conseil général** Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)